





集落を呑みこもうとする大津波

# 東北に巨大地震と津波

## 未曾有の大被害

三月十一日午後二時四十六分、東北から関東にかけての広い範囲に、M9.0、千年に一度と云われるほどの巨大地震が発生、それに伴う高さ十メートルを越す大津波で、沿岸の多くの都市、港、集落などが壊滅的な被害を被



被災した住宅の土壌

りました。また同時に福島原発が爆発事故を起こして放射能が飛散、多数の人々が半径二十キロ外に避難するという危機的な事態も発生しました。死者、行方不明者は優に二万人を越え、被災家屋は数万戸に及ぶものと思われませんが、地震発生から二十日間を経た現時点でも、その正確な数字は把握されていません。当会の会員の方々の親戚や知人、友人などでも被災された方々がおられると聞いております。一日も早い復旧を心からお祈りしたいと思います。

### 公文名地内で舗装工事

公文名地内で道路の舗装工事が行われていきます。県道新湊庄川線から公文名墓地南側を通り、林正道さん方前の市道に通ずるもので、地域営農確立促進事業の一環として県が発注、佐藤渡辺組が施工、三月二十五日に完工しました。



ただいま工事中 3月12日



### 三輪病院にグループホーム開設

認知症のある高齢者が、家庭的な環境の中で、介護スタッフと共に生活の支度、掃除、洗濯等を行いながら生活することで、これまでの生活を尊重しつつ、自立した日常生活を送ることができるよう施設として、三輪病院にグループホーム「庄の里」が開設されました。定員は十八名、砺波市内にお住まいで、要支援2または要介護1から5までの認定を受け、医師より認知症と診断を受けている方が入所できます。詳細は三輪病院に問い合わせてください。

### 耕や田舎銀座を歎かつぎ

（田舎銀座II安川交差点付近） 林香月子



### 3月のらんじよ浮世亭

スカットボールと羽根っ子ゲームの第四回大会を開きました。この時期には天候と、東北関東で起こった未曾有の巨大地震・大津波の直後ということでも、参加者も今までの最低の20名にとどまりました。全員がスカット、羽根っ子に挑戦し、スカットの部では武部律子さん、羽根っ子の部では三門明明子さんがそれぞれ優勝、浮世亭トロフィを獲得されました。午後は阿弥陀経の読誦と無量寿経の書写第二回を行いました。



次回は4月19日(火)です  
**お花見昼食会**  
やまゆき荘  
会費 1200円

### いかるぎ 鷺木

東北関東一帯が数百年に一度あるかないかという巨大災害に見舞われました。船や車を押し流し家々を破壊しながら押し寄せる巨大な津波の映像を、ただ声もなく見つめています。

おりもおり、日本は政治の無為無策から先の見えない閉塞感に充ちていますから、この大地震と巨大津波を、反省の意味を込めて思わず「天罰」だと云ってしまつた石原東京都知事の気持ちもわからないではありません。しかし、被災者の心情を慮ればこれは明らかに失言です。知事もすぐに謝罪し発言を取り消しましたが、日本国民にとつてこの時期のこの大災害は、天罰とは云わないまでも、天が与えた厳しい試練であることは間違いありません。地震と津波に誘発された福島原発の爆発事故も、影響の及ぶ範囲の広さから言えば、地震津波の被害よりさらに深刻です。海外のメディアが高く評価している日本国民の「秩序ある冷静さ」を失うことなく、この未曾有の国難に立ち向かいたいものです。

### 主な大会日程

- 4/21 市民ペタンク大会
- 6/12 般若地区民ペタンク大会
- 6/25 市民体育大会ペタンクの部
- 7/? 市老連ペタンク大会
- 10/10 市ペタンク選手権大会



四月九日(土)から毎週水・土曜日の午後一時半より練習開始  
参加自由です。仲間と共に気軽に軽スポーツを楽しみましょう。  
いかるぎ館 西側広場にて

氏名	年齢	物故年月日
林 喜世	八十二歳	三月二十五日
中 喜世	八十六歳	四月二日
齋藤 實子	九十一歳	六月二日
齋藤 廉治	八十七歳	六月十七日
板東 純一郎	八十一歳	八月六日
林 純	八十九歳	十月二十九日
林 澄子	九十五歳	十一月二十九日
八田 トミ	九十七歳	二月三日
林 勇助	九十七歳	二月七日

（享年は数え年）  
改めてご冥福をお祈り申し上げます